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'Krautler-ameaçasairdaAMURC
o prefeito de Canoinhas protestou, ontem, durante a reunião de eleiçãoe posse da nova diretoria daAMUR{C.
Krautler se retirou da reunião e justificou: "estão usando aAMURC para fins politiqueiros, querem privilegiar
o PMDB". Foi eleito, por fazer parte de chapa única, o prefeito de Porto União, Alexandre Puzyna, do PMDB.

Admíntstraçâo Municipal
A ordem é austeridade e trabalho. Prefeito proíbe o

uso de carros oficiais fora do horário de expediente.

Bccnomía
- Governador tem que pagar 13º salário em 5 dias'
- Pesquisas exclusivas do Correio do Norte � "onde comprar
m�erial escolar pelo menor preço" e o preço dos combustíveis.

PEÇAS ACESSÓRIOS LUBR!HCANIES E OncINA MECÂNICA
Televendas: (047) 622-319] e 622-3192

Telemecânica: (047) 622- 1463
CODIPAVE AUTq PEÇAS: Rua Vida I Ramos, 401

CODIPAVE MECANICA: Rua Getúlio Vargas, 1526

·Informa
Em janeiro, até dia 31, paga-se o

IPVA/97, cota única dos veículos
. de placas final 1. Ano de

fabricação 1985 em diante.'

DESPACHANTE PEDRINHO
Rua Vidal Ramos, 920 - TEL. 622.,.0107

Irineópolis
Prefeito Sfair' enfrenta
dificuldades e vai à luta.

Major Vieira
36 anos de proqresso

Em um click super especial deAndreça Moraes em foto de Moisés.
.

COMUNICADO DO MUNICÍPIO DE CANOINHAS
Senhor contribuinte pague o seu IPTU até o dia 31 de janeiro sem multa

e sem juros. Evite a dívida, ativa e transtornos. Canoinhas depende de você.
. Todos por UMA CANOINHAS FELIZ.

.:.::::::�: .,:.:�:�:;.;:�.; .. ::: .;..:::. .: :;:) } <

Compre seu MATERIAL ESCOLAR e agora também seu

UNIFORME ESCOLAR completo para todas' as escolas.

O MELHOR PREÇO!
RUA CORONEL ALBUQUERQUE, N2 718

TELEFC>'NE: 622-0202

,XEROX R$ 0,08

-

JOAO LINZMEIER s; CIA. LTDA
FONE: 622-7 796 '

Linha praia (adulto e infantil) e bermudas femininas:._
25% de desconto a vista ou cheque para 10/03

A VISTA
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da publicidade enganosa e dos salários atrasados, campeão dos

cargos comissionados é candidato à reeleição. Agora vamos voltar
um pouquinho no tempo: quem não lembra do uso descarado da

máquina administrativa durante as últimas campanhas políticas? O
raciocínio rápido.Como equemvai vetar as açõesdo governadorem
benefício de sua própria eleição? Quem fiscalizará o governador
candidato? Parece brincadeira e de má-fé. E o Governador Paulo

Afonso sabe disso. Ele tem absoluta consciência de que com a

máquina na mão fica mais fácil. Mesmo que depois da eleição os

cofres públicos fiquem no negativo, que títulos emitidos para pagar
supostos precatórios estourem nas páginas da imprensa brasileira,
mesmo que os salários dos funcionários fiquem atrasados (afinal
fazer o quê?) mesmo que as obras prometidasnão saiam. Pobre povo
catarinense. E para a presidência da República não é diferente.

Quem nos garante?
Deixemos agora de conjecturas e passemos aos fatos.
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Fundação Municipal de Cultura
A Fundação Municipal de Cultura começará a funcionar

ainda neste mês. "Tudo o que diz respeito à cultura passará para a

Fundação", afirma o prefeito Municipal, Orlando Krautler. Sendo
assim a Casa da Cultura Emílio Wendt deve passar também para a

Fundação que é presidida pela Sra. Paula Seléme Carvalho.

Pagamento
O prefeito Orlando Krautler prevê o pagamento de todo o

funcionalismo públicomunicipal, relativo ao mês de dezembro, 132
e férias para o final domês de janeiro. "Tudo dependerá da liberação
do empréstimo que deverá sair dentro/de no,máximo 10 dias". Na

quarta-feira, dia 15, a prefeitura de Canoinhas pagou o salário d�
mês de novembro.

Sacolão
osacolão,programadesenvolvidoem parceria da prefeitura

de Canoinhas e governo do estado começará a atender os

consumidores a partir de março. O atendimento será no mesmo

horário praticado no ano passado: às terças-feiras, às 17 horas na

igreja São Francisco e nas quintas-feiras, a partir das 6h, ao lado da
Igreja Matriz de Canoinhas. O quilo dos produtos custará 55
centavos de real.

Gabinete aberto
o prefeito de Canoinhas, Orlando Krautler, inova em.

matéria de atendimento ao público. Manterá as portas do seu

gabinete abertas para atender ao público em geral dois dias da
semana: nas segundas-feiras no período da tarde e nas sextas-feiras
durante a manhã. "Não quero ser um prefeito que não conversa com
a suá comunidade e se a prefeitura é do povo, nada mais justo que
todos tenham acesso sem hora.marcada e sem ter que passar por uma

secretária", justifica o prefeito Krautler.
.

Funrebompm
O capitão da polícia militar, José L. Masnik entregou

relatório de aplicação do FUNREBOMPM ao prefeito Orlando

'I!Krautler. Diz o relatório queapesar da inadimplênciados contribuintes
e falta de repasse da subvenção da prefeitura (atrasada desde julho •

de96) foi possívelefetuaralguns investimentos", como porexeinplo i
a compra de uma 'viatura Kombi no valor de R$ 13.753, destinada
a realização de vistorias preventivas élo serviço de atividades.
técnicas. O pátio do quartel também foi asfaltado, com área de 600
m-,

Jantar de confraternizaçâo
No dia 31 de janeiro, a Juventude, Progressista do PPB,

promoverá jantar de confraternização no Elite Tênis Clube.
Confirmadas as presenças do deputado Eni Voltolini, e do prefeito
Orlando Krautler (PFL).

12 Torneio de férias de futebol de salão
A Assessoria de Esportes da Prefeitura de Canoinhas

promoverá o 12 Torneio de Férias de Futebol de salão. "Este é
somente o primeiro passo desta Assessoria para fazer do esportefator .primordial na vida do cidadão canoinhense. Tenho o prazer de
convidar a todos que se interessam pelo esporte, pelo futebol de
salão em particular, a participarem deste evento", afirma a assessora
de Esportes, professora Maria Celina Murara.

.

As fichas de inscrição serão entregues aos interessados
durante o Congresso Técnico que será realizado no dia 21/01/97, às
20 horas, na sala de reuniões da prefeitura. Dê acordo com a

professora Maria Celina durante o congresso serão discutidas as

regras e o regulamento do torneio.
.

Previdência Social implanta
cobrança amigável

o Ministério da Previdência e Assistência Social estará
implantando, em todo o país, a partir da próxima segunda-feira, 13,
a cobrança amigável dos novos débitos inscritos em dívida ativa. O
procurador-geral do INSS,WeberHolanda, explicou que tão logo o
débito seja inscrito emdívida ativa, os computadores daPrevidência
passam a-emitir o aviso de cobrança juntamente com a Guia de
Recolhimento discriminando o valor a ser pago. A correspondência
será enviada para o devedor, que pode quitar o débito em qualquer
agência bancária.

.

Carentes beneficiados com

35 milhões de refeições
A Legião da Boa Vontade fecha o balanço de 1996 comum

total de 2,� milhões de atendimentos, socorrendo mais de 1,6
milhões de pessoas carentes através de suas 400 seções de prestação
de serviços no Brasil. A entidade distribuiu cerca de 35 milhões de
refeições em todo o país, o que equivale a 7.750 toneladas de
alimentos. E o resultado da solidariedadepopular, numa experiência
pioneira que tem a idade da Campanha Pertnanente da LBV contra
a Fome, ou seja, 47 anos.

ZIG - FiLMAGENS
Fones: 622-3784 e 622-1795

Rua Barã� do Rio Branco� 330 - Centro"

Ed.i1:íori.a.1

Oportunismo e decepção
o Governador Paulo Afonso teve o seu ego mortalmente

ferido no último domingo, Teve a sua reeleição vetada pelo .seu

próprio partido, o PMDB. O nobre governador ultimamente anda
com a cabeça cheia de aspirações epobre de coerência. ·Pensa na sua
reeleição (Diz-se que na reeleição do presidente) e esquece que não
anda lá estas coisas de popularidade.: Principalmente entre os

funcionários públicos. Salários atrasados, 132 salário a ser pago
somente em fevereiro (mais uma vez descumpindo as leis). E
mesmo assim é só idéias. Acreditando nas próprias pesquisas de

opinião que ao que parece são feitas dentro da sua própria casa com

direito à opinião dos filhos e esposa. Pobre governador: foi traído
pelos "guerrilheiros do MR-S", teve seu tapete puxado pela turma
de Orestes Quércia. Agora pergunta-se e esta é uma indagação de
todos os catarinenses: o que acontecerá se a reeleição passar? Será

que o nobre governador é virtual candidato (ou será candidato

virtual?) mesmo contra a vontade de seu próprio partido?
Vamos imaginarque passea teseda reeleição.Ogovernador

Krautler Fala à Comunidade
José Ramos Filho
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folhas .. 0,19 , Papel sulfite cento. 1,29

folhas .. 1,05 Caderno Universitário (Freedom) 08 matérias 1,95

folhas .. 0,34 Caderno Universitário CAPA DURA lOmatérias 6,00

folhas .. 0,19 Caderno Universitário CAPA DURA 12 matérias 8,00
I

0,35 Caderno Universitário CAPA DURA 15 matérias 10,00folhas ..

folhas .. 0,39 Caderno Universitário ,CAPA PASTA 12 matérias 12,10

folhas .. 0,35 Caderno Universitário CAPA PASTA 15 matérias 13,70

Caderno caligrafia pedagógico 40

Caderno desenho grande 48

Caderno desenho pequeno 40

Caderno brochura 40

Caderno brochura 60

Caderno brochura 80

Caderno brochura Caligrafia 40

Toda a Unha dos novos lançamentos da Faber Castel.

.

Material para escrrtôrío e Informática. livros. Jornais e revistas. Rua Getúlio Vargas. 741 - fone: 622-1706

Fato inédito ocorreu na área da administração pública
canoinhense no último dia 10. Inédito, diga-se de passagem, porque
no decurso de tantos anos que venho atuando na imprensa, nos
Estados do Paraná e Santa Catarina; principalmente os mais de

quinze anos na cidade de Canoinhas, jamais tive conhecimento de

que um Prefeito tivesse concedido uma entrevista coletiva, dando
conta de seus atos, já no início da gestão.

.

E isto foi feitopor Orlando Krautler, com quem, juntamente
com outros colegas da imprensa falada e escrita, tive o prazer de

estar, naquele dia, às 11 :00 horas, em seu gabinete no Paço Municipal.
O .fato revela, que o novo chefe do executivo canoinhense

quer manter informados os seus municípes, sobre todas as ações
realizadas desde os primeiros dias de governo, bem como aquelas
que se pretenda realizar a cada período. Até porque, já deixou bem

claro.que a cada trinta dias, no máximo, pretende reunir a imprensa
e, através dela, transmitir à comunidade o resultado de cada passo

i
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Fone: 622.1737
At�ndem(Js diariamente das 18 às 23 horas

/"----_. '.
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Al.ca:n.carG-raca l'Num lugarmais al;o que sua cabeça, ;cender
3 velas brancas num prato c/água e açúcar
para os 3 Anjos protetores - Gabriel, Rafael I
e Miguel (fazer o pedido), em 3 dias você

alcançará a graça. Mande publicar no 3 o dia'
e observe o que lhe vai acontecer no 40 dia.

M.B.K.R.

dado em pról da mesma.

Cada ato do Prefeito, que diga respeito a população, que
venha mexer com os destinos do município, será transferido para o

povo, pois nada é mais justo de que, a gente faça as coisas, e conte
para a comunidade o que fez, o que está fazendo e o que vai fazer,
- disse o Prefeito Orlando Krautler.

Num sucinto relatório, o Prefeito mostrou várias medidas
já tomadas, mostrando também a força, a garra para fazer tudo

aquilo que foi pregado, por uma Canoinhas Feliz, correspondendo
. aos anseios de seu povo e, retribuindo a confiança que nele foi

depositada, representada pelos 74,8% dos votos que recebeu em 03
de outubro de 1996.

.

Entrevistas como esta, serão concedidas, como já dissemos
.

, acima, no máximo a cada trinta dias e durante todo o mandato do
Prefeito Orlando Krautler,

ESCOLAR.-

Busque qualidade

I
•

[

Fundado em 29 de maio de 1947
EDITORA CORREIO DQ NORTE SIC LTDA.

.

FONE: (047) 622-1795 - FAX: 622-2291
Jornalista Responsável: Edvardes J. Sartori DRT/SC n° 13

Representante comercial:
ZIG & CIA - FILMAGENS

CGC, 01.000.680/0001-06 - lusco Est., 253.093.490 - lusco Mun., 4742.2
Rua Barão do Rio Branco, 330 - Centro

Fones: (047)622-1795 - 622-3784 - 9_86-6l45
EditorfRepórter: José Ramos Filho

Assinatura anual R$ 30,00 - Semestral R$ 15,00
Jornal Matriculado no livro B-l de "MATRÍCULAS DE JORNAIS E DE
OUTROS PERIÓDICOS;' à folha 001 sob n" 001 no Cartório de Registro
de Pessoas Jurídicas de Canoinhas-SC
Filiado àAbrajori - Associação Brasileira dos Jornais do Interior.
"Matérias de interesse particular só serão publicadas mediante a

aprovação da direção e pagamento antecipado. Bem como as matérias
assinadas, não são de responsabilidade do Jornal".
Impressão na Gráfica Canoinhas Ltda.
Rua Francisco de Paula Pereira, 765 - Fone: 622-1121 - Canoinhas - SC
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Juliana Krailing e Leliana Knoryk

"Para refletir"
"A maiorglória não éficar depé, mas levantar-se cada

vez que cair. "

"Happy Birthday"
* Quem apagou velinhas dia 16/01 foi BernadeteKnoryk,

seus filhosmandamumsuperbeijo. Larita, Leliana, Luciana e de seu
marido Norberto Knoryk (Cipó).

* Também quem aniversaria 18/01 é Marcos Alves dos
Santos.

* Um abraço para Geam Pierre Iurkiv que aniversaria dia
AI 26/01.

Enlaces
• Trocando alianças no dia 18/01 o casal Adriano Borges

e Lorete Gonçalves do Rosário. Com a cerimônia na igreja Nossa
Senhora de Aparecida.

• Também trocando alianças o casai João Batista Ferreira
de Lima e LuciaRegina Kruska. Dia 18/01 com cerimônia naMatri�
Cristo Rei.

• Também o casal Silvane Sampaio e Marcos Vinicius
Dias com cerimônia na Igreja Nossa Senhora de Aparecida e

recepção na AREP.

"A todos os casais felicidades na vidade a dois"

Pombinhos

A Day After Day parabeniza os pombinhos Nilton Munhoz e

Cristiane Moraes por 1 ano de namoro que completará dia 20;01.
Felicidades aos pombinhos!

y

"Para refletir II"
"Asqualidadesdo espíritoproduz invejosos. Asdo coração

produz amigos.
n

"Rapidinhas"
- Final de semana passada 14 e 1,2 de janeiro teve genteque

resolveu mudar o roteiro: Larita R. Viviane Stange, Cezane (Tedy),
Leliane Knoryk, July Krailing e Taty Krailing que trocaram os

embalas do Pink e da Officina por acampar com direto à banho� de

rio.
- Quem fez falta domingo passado no Varandão foi André

Celevi e Fernando. Onde será que eles andaram?
- Taty Krailing revelando-se uma fotógrafa de mão cheia.
- Casal hiper gente fina da city é Danieli Mulbauer e

.

Wilson Cidra!.
- Jorge Cunha considerado pelas garotas o garoto

propaganda da "Kolynos". Que talo Jorge.
- Vale a pena registrar a simpatia dos amigos Cleber

Stange e Jorge Cunha..

CORREIO DO NO_RTE
I, _.

HA 49 ANOS INFORMA/VDO

..A_�C:..A_�ç..A_:R_ �:R_..A_ç..A_ l
Num lugarmais alto que sua cabeça, acender 3 velas brancas

num prato c/água e açúcar para os 3 Anjos protetores _ Gabriel, Rafael
e Miguel (fazer o pedido), em 3 dias você alcançará a graça. Mande

publicar no 30 dia e observe o que lhe ·vai acontecer no 40 dia.
Uma devota

I .

� ------�------------------------------,
. Seia você a Gdrota Verôo 97 .

Dia 02-02-97 - Pedreirinha
Ficha de Inscrição

Nome: .

Endereço: .

Bairro: � � .. Telefone: .

PREMIAÇÃO:
1 ° lugar: Uma viagem pi Balrieário Camboriú - 2° lugar: Um Aparelho de Sórn ?- x 1 Portátil

3° lugar: Uma Fito de Vídeo do Shaw de Gian e Giovani. \.

. (Entregar a ficha de inscrição no Jornal Correio do Norte ou no Vida Livre Som e Propaganda)
\.. .____________________ � .J

"Felicidades"

Leliane Knoryk está aniversariando .dia 20;01 e a Day After Day
manda um abração a ela.

"Observação"
A Lincolor Foto Lab avisa que as fotos de Formatura 'do

Colégio Estadual Almirante Barroso e Colégio Estadual José de
Souza Cabral estão prontas e à venda na mesma.

Obrigado.

,

Neste sábaôo, ôia 18 ôe jal1eiro, você é 110SS0
...

cOl1viôaôo(a). _Vel1ha cOl1hecer a mais 110va·

ôal1ceterla ôa ciôaôe.

2:udIca PJ)ixo' 'Viu
Um ambiel1te agraôáve[ eõe requil1te para
pessoas ôe bóm gosto comó você. El1traôa

meôial1te a apresel1tação ôeste convite, vá[iôo
com a chegaôa até à lh30mil1. Esperamos por

você a partir ôas 23: 00 horas.
.

Luõka Disco dub
::JjJd�;:�'1'M1wÚYJ<�

I,

#
� ..� ......-.'

UNIVERSIDADE FEDERAL DE

SANTA CATARINA formou urna Canoinhense

ROSANE HUNKA em curso de qraduação
em Enfermagem no dia 11101/97 em

Florianópolis SC.
Filha de MIGUEL HUNKA ELIDIA

(

HUNKA foi uma honra para seus pais e

familiares.
Solenidades Missa de Ação de Graças dia

11 de Janeiro de 1997, às 21 :30 horas.
Local : Catedral Metropolitana.
Cerimônia de Colação de Grau dia 11 de

Janeiro de 1997, às 19:00 .horàs.
Local : Assembléia Legislativa ..
Baile de Formatura dia 11 de Janeiro de

1997, às 23: 00 horas.
Local : Clube Paula Ramos.

r--

Assinantes Aniversariantes
Dia 13/01/97 - STELA DOS SANTOS - Canoinhas

Dia 14/01/97 - LÚCIA MENDES - Três Barras

Dia 18/01/97 _ TEREZINHA S. P. DOS SANTOS - Canoinhas

Você que é assinante, na semana que aniverssaria ligue;
622-1795 para divulgarmos o seu nome.

Happy birthday

'Hoje dia 17/01/97, quem estará completando seu 1=aninho éa linda

garotinha LAURIELLE CRISSIE ROSA. Ela é filha de Hilson
Rosa e de Laureana da Silva Rosa. Estarão comemorando no dia '

18/01/97 com uma bela festinha na sede campestre do Elite Tênis

Clube. A ela muitas felicidades!

�/C2 - �LMAGENS
Fones: 622-3784 e 622-1795

Rua Barão do Rio Branco, 330 - Centro

DESCUBRA NOVAS EMOÇÓESVIAJANDO
SANTIAGO e BUENOS AIRES

Grupo de Canoinhas - 26 de fevereiro. U$ 1.056,00
- Em suaves parcelas
ENCANTOS DA EUROPA CENTRAL
21 dias, Bélgica, Holanda, Alemanha, Áustria, Suíça,
It,ália, França. Saída setembroj97. U$ 3.840,00 -

Em suaves pàrcelas.

DISNEY - DISNEY
Saídas em julho - outubro e dezembro. Faça já sua

reserva.

PASSAGENS AÉREAS
Todos as componhias. Nacionais e Internacionais.
Vistos em .Passaportes.

MAIORES INFORMAÇÕES:
ERLITA TURISMO LTDA.

Rua Francisco de Paula Pereira, 644
Canoinhas - Santa Catarina

FO..lVE/F'A.X_- ("047� 622-1071
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Parabéns p 'ra você
.• Comemorou idade nova no dia 14 p.p., a senhora

Terezinha Borges, a qual recebe os parabéns e votos demuitíssimas
felicidades, de todos os parentes, amigos e dessa coluna,
especialmente.

GT?JZ)
,

Cot"t"eio do �ot"te Qf� �U� Por: José RamosFilho,
17 de dAlJeit"o de 1997

Palavra do colunista
Esta coluna é mantida na página destinada à Três Barras,

meramente porque é de autoria do responsável pela divulgação deste
município, principalmente. Porém, os assuntos nela veiculados são
de interesse geral e, segundo o meu ponto de vista. Não quer dizer,

.

noentanto, queela é restrita, e tampoucoque,entendoprofundamente
ou sou especialista em cada assunto.

É um produto de minha imaginação, que, passado para o
papel pode vir de encontro com a realidade, tal qual este que os

senhores poderão ler a seguir, sobre acidentes de trânsito.
Os acidentes de trânsito representam, hojeemdia, uma das

causas mais freqüentes de mortalidade na maioria dos países
desenvolvidos em vias de desenvolvimento.

Se, há 50 anos atrás, no Brasil, os acidentes de trânsito

provocavam cinco vezes menos morte que a tuberculose, por

exemplo, hoje, os acidentes de trânsito matam quase duas vezes

mais que todas as doenças. E eles não ocorrem por acaso. Mas são

provocados por falhas do homem, do veículo e das vias públicas.
Dentre os principais fatores que atuam sobre o homem,

comomotorista ou pedestre, podemos destacar: a idade, treinamento
inadequado, instabilidadeemocional, deficiências físicas epsíquicas,
fadiga, velocidade e consumo de álcool.

Quanto aos veículos, as características deles representam
um importante componente para a segurança do trânsito, São

constantes e crescentes os esforços da indústria automoblística, para
aperfeiçoar a segurança dos veículos, dotando-os de pneus mais

resistentes, freios mais perfeitos, vidros não cortantes e cintos de

segurança. Porém, nem todosos proprietários têmomesmo cuidado

com a manutenção de seu carro.

Nas vias públicas, o traçado de ruas e rodovias incluindo

a visibilidade, curvas, mão única ou dupla, tipos de cruzamento,

superfície das pistas, estado de manutenção e sinalização que,
durante muito tempo não era objeto de cuidados por parte dos

poderes públicos, constitui,hoje, a tarefa fundamental daEngenharia
ibui

.

f oComeçando porFlorianópolis ese estendendo porquase r-·--------,-----------,de Trânsito, dado o-papel de destaque que se atn UI a tais atores
,

como agentes causadores de acidentes de trânsito.
.

todo o estado, as festas de arromba voltaram e com isso as roupas I AGrlR._cO]P>1EC1UlAJR.lA. CJR.1UlZ1E1[]R.O> I

::::i;�;��:n�:�,!.:���wa TrêsBarras.aoestado
-����;;�;�;;�;;:;;;;;�;�;� -! :o:F:�i;W:;:;�;�� .� !Nossa gente, abrange todo o território nacional, e quem,

como eu, nele vive mesmo que oriundo de outras nações. Oração a San.t:a. Clara : RUA PAUL HARrus, 558 - FONE: (047) 622�1404 :Assim "Nossa Terra, Nossa Gente", destaca hoje o Sr. Pela intercessão. de Santa Clara, o. Senhor To.éio. Poderoso me abençoe e

I IOrlando Krautler, Prefeito do Município de Canoinhas, estado de proteja. Volte para mim os seus olhos misericordiosos, me dê a paz e a tranqülidade,
I Desejamos a todos um Ano Nov'o Iderrame so.bre mim as suas copiosas graças e, depois desta vida, me aceite no. céu em

Santa Catarina, Brasil. companhia de Santa Clara e de todos os Santos, Em nome do. Pai, do. Filho. e do. Espírito. I hei de saüd Id d IÉ, porque estou destacando um canoinhensena página que Santo. Fazeros pedidos a Santa Clara, I de negócios e2 impossíveis. Rezar durante 9 C elo' e sau e e prospen a e
.

I'
-

D' dias, 9 Ave-Marias com uma vela acesa. Deixar queimar no. nono dia. Mesmo. sem fé \ ..Jescrevo em Três Barras, que apresentei antes a exp Icaçao. et uma '"-- _

I seu pedido. será atendido. Mande publicar no. 9° dia. Agradece M.F.T.G.
resposta de Sócrates (modéstia aparte), pois sei que seria indagado
mesmo.

Mas por que o destaque?
Primeiro, por sua firmeza ao iniciar a árdua tarefa que é a

degovernarummunicípio. Segundo, porsua inteligência aoescolher
o seu secretariado e, principalmente, por ter dado preferência às

pessoas que, se não nasceram pelomenos vivemdesde a infância no
.

município, e conseqüentemente conhecem os problemas que o

cercam, para qUe;: se procure soluções. Por outro lado, conhecem o

que de bom existe e que não necessita de consertos. Neste caso, não
vão dar remédios para uma pessoa saudável.

Isto significa, que a partir do interior do Paço Municipal
até a mais distante localidade do município, tem um canoinhense

ajudando a governar, pois o povo do lado de fora também tem sua

vez, também tem voz ativa. Assim é que se governa
,democraticamente. Parabéns, Prefeito Krautler e sua equipe!

Correio doNorte em São'Mateus do Sul-Pr
Acatando sugestões da direção de Zig & Cia Filmagens

Rep. ComI. do Jornal Correio doNorte, no sentido de expandira área
'deabrangência do referido semanário para à sul do estado doParaná,
realizamos pesquisa na cidade de São Mateus do Sul, e tendo em

vista o interesse demonstrado por dezenas de pessoas, viabilizamos
a idéia no último final de 'semana.

Assim sendo, no dia 11 do corrente mês, cinqüenta
sãomateuenses receberão um exemplar cada um, do Jornal Correio
doNorte, que continuará circulando naquela cidade sul-paranaense,
.com notícias e informações exclusivas da cidade e região, em página
também exclusiva para este fim.·

.

O número de exemplares a ser distribuído deverá ser

aumentado gradativamente até atingirmos nossameta, e porque não
dizer, satisfazer aos anseios do nosso público leitor, que, para nós,
é fundamental e colocado acima de tudo, haja vista que, são os

leitores que nos proporcionam a honra de chegarmos aos vossos

lares semanalmente, permitindo assim, darmos continuidade a um

trabalho que está prestes a comemorar o' seu cinqüentenário em

Canoinhas e região.

AUTO ESTOF. LARlS
REFORMAS EM

SEU CARRO: assentos, forração interna e carpês
SUA CASA: grupo de estofados e cadeiras etc.

Fone: 622-0347

Rua Rui Barbosa,134 -.Centro - Canoinhas-SC
Próximo a lSa Ucre

'

Agradecimento
Agradecemos às autoridades e ao povo em geral da cidade

de São Mateus dei Sul-Pr., pela acolhida de maneira, como sempre,
muito hospitaleira, quando de nossa visita no último final de.
semana, a capital do xisto .

Mais uma vez os sãomateuenses demonstraram que estão

sempre de 'braços abertos e prontos para apoiar quem quiser se
estabelecer na cidade, independentemente do ramo de comércio,
indústria ou serviço, pois qualquer um pode contribuir para o

progresso cada vez maior, do município e princi paImenteda cidade
sede, que a cada dia vem recebendo mais emais empreendimentos.

Aqui, disse um cidadão: "Um é pouco, dois é bom; três,
nunca é demais". O nosso muito obrigado a todos, desejando que
1997 seja repleto de alegrias, felicidades, e que essa hospitalidade
perdure nos corações dos sãomateuenses.

Lembrete
Sob a responsabilidade de Luiz Carlos Periche, a partir da

próxima semana estaremos publicando notas esportivas da cidade e
do município de Três Barras. Aguardem!

Clichê
o O vereador Reinaldo Wengryzinowski - PT, de Três

Barras, disse à nossa reportagem que, entre outros projetos que
apresentará na Câmara em sua primeira sessão ordinária do corrente
ano, estão o da instalação de telefones públicos em todos os bairros
onde o benefício ainda não chegou e no interior do município.

O Irá propor também, a redução dos valores das diárias

para viagens a serem recebidos pelos senhores Vereadores.

o EmCanoinhas tem gente copiando os jardins da Casa da
Dinda. Só que em miniaturas; e as carpas, são sapos mesmos.

• No próximo dia 21, quem estará colhendo mais uma

rosa do jardim de sua existência, é a menina-moça Elis Zattar,
residente no conjunto habitacional WaldenarHack, nesta cidade. À
Elis, os parabéns e votos de felicidades de sua mãe, de seus irmãos
e amigos. Um abraço!

Não tivemos conhecimento antes, mas prazeirosamente
hoje, a passagem do aniversário natalício da Sra.Maria JoséPadilha.
Ela colheumais uma rosa do jardim de sua existência, no dia 12 p.p.,
quando recebeu os parabéns de seus filhos, de seus demais parentes
e especialmente desta coluna. Um abraço!

• "Eu aderi ao plano complementar de saúde do Hospital
de Três Barras! E você?

Câmara Municipal de Três Barras tem
nova mesa diretora

Em sessão especial realizada no dia 12 de Janeiro ao ano

em curso, a Câmara de Vereadores de Três Barras elegeu. e deu a

nova mesa Diretora que dirigirá os trabalhos legislativos durante o

ano de 1997.
.

A mesa diretora ficou assim constituída:
Presidente: Ione Cyriaco de Souza

Vice-presidente: Sebastião Altavir Ferreira
12 Secretária: Cerli Terezinha AdurWogeinack
22 Secretária: Mona Uba Dequech Denk

-PFL
-PPB
-PPB
-PTB If

l
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LEI.A.. - .A..SS I:r"rE - I> I""'V'-.:.J'L<:;;--.::..1E
Rua Barão do Rio Branco, 330 � Fone: 622-1795 - Canoinhas - SC

e ferragens

Correio fio \..I'Vorte

!Jj(ayer & :hlhosBlda.
Rua Paula Pereira, 166 - Fone: (047) 622-0460

Canoinhas - Santa Catarina

tintas

r------------------------______________�----�.
I
--_ .

.

@' COM. DE AUTOMÓVEIS RODA VIVA LTDA.I
I
I Representante do consórcio Koerich e União.
I
I

PLANO 60 MESES - GRUPO COM CORREÇÃO PELO BEM CARROS USADOS
UnoMille EP G 96 Preto

Uno Mille SX Crédito R$ 9.950,00 Parcela R$ 202,07 Saveiro CL 1.6 G 97 Branca
D-20 -, D 96 Vermelha

Fiesta 1.0 Crédito R$ 11.090,00- Parcela R$ 225,22 Fusca L 1300 G 71 . Amarelo

Gol1.0 i Crédito R$ 11.750,00 R$
Ipanema SL G 91 Amarela-

Parcela 238,63 Fiorino 1.0 G 94 �Branca
Corsa Super 1.0 Crédito R$ 13.187,00 Parcela R$ 267,80

Chevette SL G 89 Marron
Corsa' 1.0 G 97 Vermelho
Escort GL G 94 Prata -

Escort Hobby 1.0 G 96 Prata
PLANO 60 MESES GollOOO I Plus G 96 Azul claro

Monza SLE 1.8� G 90 Branco
Buggy s/porta Crédito R$ 7.400,00 Parcela R$ 146,76 Parati GL A 87 Branca

Parati LS A 83 Azul

Rua Caetano Costa 315 - FAX (047) 622-3093
Pick-up Corsa GL G 96 Cinza
Pick-up LX 1.6 G 90 Preta
Suprema GLS G 93 Cinza

Fones (047) 622-3790 e 622·3572 Tipo 1.6 IE' G 95 Cinza
Uno Eletronic G 95 Azul

Canoinhas-Santa Catarina Uno 02 portas EP G 96 Vermelho
Uno Mille 4 portas EP G 96 Vermelho

._------------------------------------------_.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Pagando caro
•

mars
Começaremos o ano letivo pagando mais caro pelos

combustíveis. O aumento que deveria ficar entre 9 e 12% em alguns
estabelecimentos extrapolou os 25%. Mais uma vez em detrimento
da estabelização daeconomia, oGoverno Federal errou ao liberar os
-

-

Veja a tabela de preços divulgada pei�Correio
do Norte em 27/12/96

.

Posto Gasolina Álcool Diesel
Esso' 0,779 0,679 0,408
Líder 0,780 0,678 0,410
Mallon 0,780 0,680 0,395
Planalto 0,779 0,679 0,415
Ouro Verde 0,783 0,681 0,397
Eldorado 0,784 0,681 0,415
Pedrassani 0,779 0,679

, 0,415

pelos combustíveis
aumentos. No dinamismo da vida modema, poucos têm tempo para
pesquisar, buscar o preço mais baixo e assim acabamos pagando
caro. Os donos de postos de combustíveis sabem disso, somente o
governo parece não saber.

Agora compare, com os preços pesquisados nesta
semana nos Postos de Canoinhas

Posto Gasolina Álcool Diesel

Eldorado 0,796 0,716 0,397
MalIon 0,785 0,710 0,395
Líder 0,785 0,710 -

Planalto 0,785 0,717 -

Esso 0,785 0,710 0,399
Ouro vErde 0,789 0,709 0,398
Pedrassani 0,782 0,715 0,395

Justiça obriga Estado a pagar 13º em 5 dias
O governo estadual

terá que pagar o 132 salário
dos servidores da Educação no

prazo de cinco dias, conforme
decisão judicial. Quarta-feira o

Tribunal de Justiça concedeu
liminaraomandato de segurança
encaminhadopelo Sindicatodos
Trabalhadores em Educação
(Sinte).o relatorNelsonSchefer
Martins justificou, no despacho,

quehouve "naomissão, flagrante
ilegalidade" referindo-se í10

direito previsto na Constituição
Estadual.

Martins explica ainda

que o argumento do Governo,
de que não dispõe de recursos

para o pagamento da verba, não
ésuficiente paraanão concessão
do direito, levando em

consideração as dificuldades

enfrentadas pelas prefeituras, e,
que buscam recursos com as

, instituições bancárias. Ontem o

Sinte confirmou que iria se

mobilizar para garantir o

cumprimento da liminar.
O Secretário da'

Fazenda em exercício, Renato

Hinning, recebeu a informação
ontem à tarde e disse, através da
assessoriade imprensa, queainda

não havia tido condições de
avaliar o documento. A

expectativadogovernoera pagar
o 132 de quemrecebe acima de

R$ 400,00 líquido, a partir de
fevereiro e dentro da

disponibilidade do Tesouro.
Nos dias 26 e 27 de

dezembro foi pago o salário de

quem ganha menos de R$
400,00.

Pesquisa realizada pelo Jornal Correio do Norte, indica os preços de

material escolar nas principais Lojas e Papelarias de nossa cidade.

ARTIGOS LOJA GRÁFlCA GRÁFlCA PAPELARIA

ESCOLARES PARA TODOS SANTA CRUZ OURO VERDE AQUARELA

cad.ling. - 40t1s 0,20 0,19 0,20 0;18
I,

0,25 0,18cad.ling. - 48 fls 0,25 -

cad.ling. 60 fls 0,35
,

0,35 0,35 0,35-

cad.ling. - 80 fls 0,40 0,39 0,40 0,44
cad. calig. - 96 fls 0,45 0,35-48 fls 0,35 0,35,
cad, desenho - 48 fls 1,10 0,34 0,35 0,35
cad. cartog. - 48 fls 1,19 1,05 1,00 1,00
caderneta - 48 fls 0,55 - 0,50 -

lápis de cor - 12 1,30 1,70 1,10 -

lápis preto 0,18 0,10 ,0,10 0,08
caneta esf. - 0,30 0,25 0,20 0,20

papel sulfite - 100 1,30 1,29, 1,20 1,29

pal. ao maço c/pauta 0,05 fl 3;00 clIOO 0,25 c/lO -

borracha 0,20 0,10 0,05 0,04

régua - 30cm 0,20 0,25 0,20 0,20
durex - peq. 0,50 0,25 0,50 \

-

aponto de lápis ·0,50 0,15 0,15 0,09
tenaz 0,40 0,39 0,30 0,40
estêncil 0,50 0,30 0,30

'

0,30
cartolina 0,25, 0,20 0,20 -

canetinha c/6 1,30 1,40 - -

mts. plástico, - - 0,20 - -

• RIGESA, CELULOSE, PAPEL E EMBALAGENS LTDA.
Três Barras - se

VENDA DE EQUIPAMEN'TO
Comunicamos a todos os interessados, que está a venda, no estado em que se encontra o seguinte equipamento:

"
,OI (uiu) automóvel Chevrolet Opala Comodoro, motor a gasolina, 4 cilindros Ano 1989; modelo, 1989,

Placa TR-1850.'
O equipamentomencionado encontra-se à disposição dos interessados no pátio da empresa, em TrêsBarras - Se.
As propostas deverão ser feitas para pagamento AVISTA, e entregues em envelope fechado até o dia 07/02/97

(sexta-feira).
A empresa reserva-se o direito de cancelar qualquer proposta, caso a mesma seja considerada insatisfatória em

termos de preço vigente no mercado.
Janeiro/97

* Casamentos
* Animação de festas e eventos em geral
* Montagem de equipamentos para som ambiente e reparos

Contato: naRuaPaulaPereira,981
,

Fones: (047) 622-1338/622-2622

VENDEM-SE diversos LOTES
situados nas ruasOUoFriedrich,Wilibaldo

Hoffmann e Alfredo Bach. Estuada-se

proposta de troca por casa na praia.

Informações telefone: 622-1817

MATERIAIS D'E CONSTRUÇÃO
Piscina 2000 1ts R$
Balcão pi banheiro 80 cm r R$
Banheira Hidromassagem el 3 jatos R$

99,90
89,90
590,00

APROVEITE NOSSO CREDIÁRIO EMATÉ 9X

RUA VIDAL RAMOS, 264 - FONE 622-2777

"ALISTAMENTO MILITAR"
A junta de Serviço Militar de Canoinhas - SC, comunica

aos jovens nascidos em 1979, que o prazo para fazer seu

alistamento Militar vai até o dia 30 de abril de 1997.
Portanto compareça na Junta de ServiçoMilitar, trazendo

consigo Certidão de Nascimento e duas fotos 3 x 4.

SERVIÇOMILITAR "A SEGURANÇA
DO BRASIL EMNOSSASMÃOS"

,_'"

Informativo mundo cão
Check-up para mau cheiro

. Quando você observar que seu cão ou gato estiver com
cheiro forte, o motivo pode ser de saúde. Verifique se há alguma
destas causas:

1) problemas de pele, apresentando feridas com ou sem pus,
falhas no pêlo, escamação ou vermellhidão da pele e coceira.

2) tártaro nos dentes (ficam amarelados perto da -gengiva).
3) os cães de orelhas caídas deixam o conduto auditivo abafado,

provocando maior acúmulo de sujeira e cera.

4) infecção nos olhos, apresentando irritação, vermelhidão e pus.'
5) infecção geral do ouvido (cão coça as orelhas, sacode a cabeça

e anda com ela pendendo para o lado).

Pêlo brilhante
Para deixar o pêlo de seu cão ou gato mais brilhante, após

banhá-lo e secá-lo bem passe uma solução de óleo de vinagre de

maçã (I/2copoo\:l125mi para I litro de água) comumpanonos cães
de pêlo curto e com escova de cerdas nos pêlos longo.

Os perigos da carne crua

Se você costuma dar carne crua, principalmente a de
frango, aoseu cão ou gato pode causarumdesiqulíbriohormonal por
efeito acumulativoo A ração que é dada aos frangos de granja contém
hormônios para engordá-los mais rapidamente.

Após dois anos da ingestão da mesma, osmachos de gatos
ou cães podem tem uma diminuição do apetite sexual, aumento das

glândulas mamárias e as fêmeas alteração no intervalo do cio.
Paraneutralizaros efeitos desteshormôniosbasta cozinhar

bem á carne durante 15 minutos.

'MUNDO'
N

CAO
,''PET,
SHOP"

BANHO-TOSA-HOSPEDAGEM
Venda permanente de filhotes:
AKITA - WEIMARANER - POOD�E
BOXER - BASSET (COFAP) .. FILA
RUA FRANCISCO DE PAULA PERElijA 1 1057

FONE:(047) 622-3363
CANOINHAS - SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Soja - dessecação antecipa rentabilidade

Agricultor que faz a dessecação colhe primeiro e encontra

no mercado melhores preços
Acelerar e antecipar a colheita, intensificando o uso da

terra e aumentando a rentabilidade do agricultor, Com estes

propósitos, a dessecação da soja, técnica difundida por todos os

países onde se cultiva esta planta, tendo encontrado grande expressão
nas regiões Centro-Oeste e Sul do Brasil, especialmente onde, logo
após a colheita da soja o agricultor planta outra cultura, como o

milho ou sorgo, chamados de cultura de safrinha.
A dessecação épossível graças à aplicação deumherbicida

de contato cuja função principal é acelerar a perda de umidade dos

grãos, permitindo antecipar a colheita sem, no entanto, prejudicar a
produção. "A antecipação da colheita trazumconjunto debenefícios
para o produtor, como a obtenção de melhores preços pela
comercialização antecipada dos grãos e o plantio mais cedo da
cultura de safrinha (milho ou sorgo), o que permite a obtenção de
maiores produtividades", afirmaNestorG. Silva, gerente deMercado
Soja da Zeneca.

Em Rondonópolis, MT, por exemplo, considerando-se a

variação semanal de preços da soja no período de janeiro a abril nos
últimos três anos, segundo levantamento de Safras & Mercados, é
possível obter preços 15% superiores (US$11,07 contraUS$10,66/
se), colhendo e comercializando a sojanaúltima semanadefevereiro,
em comparação com a comercialização no início de março, E, com
a safra colhida, o terreno já está apto para receber omilho safrinha.

"Além da obtenção de maiores preços, a dessecação
permite o plantio antecipado emais rápido do milho ou sorgo de

safrinha, uma vez que o terreno estará mais limpo", ressalta Nestor
Gabriel. Esta antecipação do plantio da cultura de safrinha permite
que haja melhor aproveitamento das últimas chuvas de verão pela
cultura de safrinha, fazendo inclusive coincidir estas chuvas com a

fase mais crítica do milho, o pendoamento. E no Estado do Paraná,
além de melhorar o aproveitamento das chuvas, a antecipação do

plantio reduz os riscos de perdas causadas porquedas de temperatura,
ou geadas a partir do mês de maio.

Preços médios (em US$/sc kg) semanais de grãos de soja
emPasso Fundo (RS) eRondonópolis (MT).Média de 3 anos (1994,
1995 1996)
'Mês Semana .Passo Fundo Rondonópolis

USS % USS %
Janeiro 4 14.53 125 12.39 124

.

Fevereiro 1 14.32 123 11.93 119

Fevereiro 2 14.34 124 11.91 119

Fevereiro 3 14.34 124 11.97 120

Fevereiro 4 14.34 124 11.97 120

Março 1 13.24 114 10.55 106

Março 2 12.99 112 10,46 105

Março 3 12.74 110 10.26 103

Março 4 12.74 110 10.06 101

Abril 1 11.52 99 9,96 99

Abril 2 (padrão) 11,59 100 9.99 100

Alémdessesbeneffcios, adessecaçãofacilita ouatéviabiliza
a colheitade plantaçõesmuito infestadas porplantas daninhas, o que
ocorre quando os herbicidas seletivos não tiveram boa eficiência.
"Altas infestações de plantas daninhas na colheita, especialmente
espéciesmuito agressivas como a corda-de-viola, podeminviabilizar
a colheita, ou causar perda na qualidade dos grãos devido a excesso

de impurezas, além de haver um grande aumento de perda na

colheita", menciona Nestor.
Dados gerados pela Zeneca mostram perdas durante o

processo de colheita mecânica, em área muito infestada por plantas
daninhas e não dessecada de 242,8 kgJha, comparadas a perda de

147,9l(g/ha quando a dessecação foi utilizada.
/

Outrobenefício da dessecação é aobtenção de sementes de
qualidade superior. A antecipação da colheita reduz o tempo que as
sementes ficam expostas a condições adversas no campo.

Qual o momento da aplicação dos dessecantes? O
dessecante deve ser aplicado quando os grãos atingirem o chamado

ponto dematuração fisiológica. Neste ponto, apesar da planta ainda
estar viva, os grãos já estão perfeitamente formados e a produção
garantida. A identificação domomento deaplicaçãoéfácil, seguind0-
se parâmetros práticos, e este momento, segundo uma escalá de
estádios de desenvolvimento da soja internacionalmente adotada,
coincide com o estádio R7.0, quando as folhas da planta estão
amareladas e a maior parte das vagens (80 a 90%) perdeu a cor verde
intensa e está i!fe tomando amarelada ou amarronzada.

'

CORREIO DONORTE
HÁ 49 ANOS INFORMANDO

Herbicidas dessecantes
A Zeneca possui dois herbicidas dessecantes, o "Regione"

e o "Gramoxone", que são herbicidas chamados de contato por não
se moverem dentro da planta. Estes herbicidas são de ação rápida,
sendo seus sintomas observados algumas horas após a aplicação,
secando totalmente as partes verdes dás plantas atingidas em 5 a 7
dias.

O "Regione" é um potente dessecante com melhor ação
sobre plantas de folhas largas, como a soja, e pode ser aplicado por
via aérea ou terrestre, devendo ser, preferencialmente, aplicado em
plantações onde se busca somente a antecipação da colheita, ou
quando as plantas daninhas são predominantemente de folhas largas
(dicotiledôneas). É importante que, depois da aplicação, sejam
respeitados os dez/dias para a colheita.

O "Gramoxone" deve ser aplicado somente através de

pulverizações tratorizadas. Por ser eficiente sobre folhas largas e

gramíneas, deve ser aplicado quando a lavoura de soja apresentar
infestação predominantemente de gramíneas. A colheita deve ser

realizada 7 dias após a aplicação.

MÁRIO CESAR PEREIRA (CAMBACICA)
Assistente Técnico - AGROTOP

Fone: (947) 622-1213

Semente própria de feijão:
cuidados na colheita

A semente éum dos insumosmais importantes namelhoria
da produção e da produtividadeda lavoura. Na cul tura do feijão o uso
de sementes de alta qualidade pode contribuir com um aumento na

produtividade de até 40%, desde que os outros fatores de produção
estejam atendidos.

Em cerca de 80% da área cultivada com feijão no Estado
de Santa Catarina, o produtor utiliza "semente própria", isto é, safra
seguinte. A avaliação que dispomos mostra que esta "semente"

apresentabaixa percentagem degerminação, alto índicede impureza
e de umidade, presença de fungos transmissores de doenças e um

alto índice de mistura varietal, principal responsável pela obtenção
de um produto de baixo valor junto ao consumidor.

A segui rserão comentados alguns cuidados queo produtor
deve tomar visando obter uma "semente" .de melhor qualidade.

1 - Selecionar para colher como semente, a parte da
lavoura em que as plantas de feijão apresentem o melhor
desenvolvimento, isto é, a parte mais bonita da lavoura. O tamanho
da área a ser colhida vai depender da necessidade de semente para
o plantio da safra seguinte.

'

2 - Dentro da área selecionada, eliminar as plantas doentes
e diferentes do padrão da variedade.

3 - Colher tão logo seja possível realizar a trilha. Atraso na
colheita pode comprometer a qualidade da "semente" por infestação
de carunchos, pela elevação do nível de infecção das sementes por

.

fungos e pela perda da germinação. A trilha pode sermanual ou com
trilhadeira estacionária ou batedor.

4 - Imediatamente após a trilha as "sementes" deverão ser,
submetidas à secagem. O atraso na secagem, contribui para a perda
da qualidade das sementes, isto é, da germinação. O método natural
caracteriza-se pela utilização do SOL comei fonte de calor é o mais
adequado para secagem. de pequenos volumes e não causa danos às
sementes. Pode serefetuada em terreiros de concreto ou sobre lonas, ,

onde as sementes são esparramadas em camadas de cerca de 10 cm
e revolvidas em intervalos não superiores a 30 min para que a

secagem dos grãos se processe uniformemente. Do ponto de vista
prático as sementes estão secas quando pressionadas pela unha não
ficam marcadas ou ao serem pressionadas entre os dentes elas se

quebram (característica dematerial se�o).Nestas condições a semente
deve estar com cerca de 13% de umidade, que é o recomendado para.
armazenamento.

5 - Ométodomaiseficiente debeneficiamento de pequenos.
volumes e quenão causa danos a sementes é a cataçãomanual. Neste
trabalho o produtor deverá eliminar restos da cultura, torrões,
pedras, grãos danificados, manchados, doentes, mal formados e

grãos fora do padr-ão (muito grandes ou muito pequenos).
6 - As sementes devem serembaladas em sacaria de papel,

ráfia ou juta (estopa). Também pode-se utilizar latas bem fechadas.
Neste caso deve-se encher as lat� totalmente, e antes do fechamento,
deixá-las expostas ao sol, por algumas horas, visando a liberação do
ardo interior dasmesmas. Após o fechamento é recomendável lacrar
as tampas com parafina ou cera.

7 - Após embaladas, as sementes devem ser armazenadas
em local limpo, seco e ventilado.

Engenheiro Agrônomo CELSOANTONIO DAL PIVA

Pesquisador do CPPP/EPAGRl/Chapecó

�

8 MAFFEZZOLI
A vidraçaria Ma/fezzoli mantém uma tradição

de bons serviços!
Possui vidros em todas ospadrões com pronta

entrega.'Colocação porprofissionais preparados.
DISPÕE AINDA DE: QUADROS, MOLDURAS, ARTIGOS

PARA PRESENTES, FORMAS PLAsTICAS PARA CONFECÇÃO DE

CHOCOLATE CASEIRO, IMAGENS RELIGIOSASEM GESSO, CRISTAIS

E LAMPADA, RADIOS, REL6GIOS E FITAS CASSETE, BRINQUEDOS
E BOLSAS ESCOLARES, ARTIGOS DE UMBANDA.

Rua CeI. Albuquerque - TELEFONE: 622-1045
CANOINHAS - SANTA CATARINA'

COI'D...pra-seCasa

Até 17 mil reais
Financiamento CEF
Tratar: 622-2433

ESTADO DE SANTA CATARINA
PODER JUDICIÁRIO

Juízo de Direito da Comarca de Canoinbas - 1 aVara

EDITAL DE CITAÇÃO
COM O PRAZO DE TRINTA DIAS

O Doutor Hélio do Valle Pereira, Juiz de Direito da �l a
Vara da Comarca de Canoinhas - Santa Catarina, na forma da Lei,
etc.

Faz saber, a todos os interessados incertos, desconhecidos
e não sabido de que por parte de CASIMIRO ALAMBECK, foi

requerida uma ação de Usucapião n° 1 �96003244.3, objetivando o

domínio sobre a área de 1.162,20 m-, situado à rua Cyríaco Felício
de Souza, numa extensão de 30,00 metros, pelo lado direito com

terras de Cecília Kolozoski, numa extensão de 39,00 metros, lado

esquerdo com terras de José Moskmen, numa extensão de 39,00 e .

nos fundos com terras do requerente, numa extensão de 29,60
metros, com duas casas, sendo uma de madeira e outra mista. Fica

por este edital citados os interessados desconhecidos, i?c�rt�s e

não sabidos a contestarem a presente ação no prazo de quinze dias,
sob pena de serem tidos corno verdadeiros os fatos narrados pelos
autores na inicial. E para constar expedi o competente edital que
será publicado na forma da lei e afixado no lugar de costume.

Canoinhas 16 de dezembro de 1996. Eu, Escrivão, o subscrevi.
,

,

Hélio do VallePereira - Juiz de Direito

-,

Edital de Convocação,

CANOINHAS EMPREENDIMENTOS S/A,
convoca seus acionistas para participarem da
Assembléia Geral de Constituição em 01/02/97, às
14:00 horas no salão nobre da UNC (Universidade
do Contestado) com a presença de nomínimo de 1/2
do capital social e às 15:00 horas em 2°convocação,
com qualquer número de acionistas, com a fmalidade
'de:
* Constituir a empresa;
* Aprovar o estatuto;
* Eleger e empossar o conselho de administração;
* Eleger e empossar o conselho fiscal;
� Eleger e empossar a diretoria.

Canoinhas/SÇ, em 16 de Janeiro de 1997
A DIRETORIA

S"U.per:m.ercado L�da.

Entrega imediata a domicílio grátis na cidade e interior
. ,

O melhor e mais completo mercado do bairro Agua Verde
.A._v- EXPEDICIONÁRIOS� 1457 FONE: (047) 624-1048

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



IRINEÓPOLIS

ESPAÇO .

LIVRE
.:tJ

Adriana PassosMaria Knoll

Espaço Livre
Que a arte sobreviva enquanto existirem sonhos
Que os sonhos sobrevivam wenquanto existir arte.

OsalunosdaPASSOSLIVRESmostraramqueIrineópoli�
tem muita cultura. No dia 14/12/96, aconteceu a 2ª amostra de
Dança. "Um Pedacinho do Mundo Encantado'" uma noite muito
agradável, cheia de encanto, magia, energia e emoção no coração
dos queridos pais e amigos presentes.

Gostaria de agradecer a todas as bailarinas e aos pais pelo
carinho e dedicação.

*Dançaréabsolutamente indispensável dentro dequalquer
sociedade

Asalunas daAPAEde Irineópolis se esforçaram nas aulas de Ballet

da PASSOS LIVRES e encantaram o público presente.

Apresentação natalina, com participação da Bailarina Maria

Cristina Oliveira de Canoinhas.

Abrilhantando a noite a cantora Simone de Porto União

A graciosas cozinheiras do Castelo doMundo Encantado

Nafoto o príncipe e a princesa e as bailarinas do Castelo

Apresentação: Sublime Encantamento

Dança em homenagem aos Índios

Alunas recebem medalhas
* Eleita a mais esforçada da academia: Manuela Pereira

e Daiane Wagner
* A revelação de 1996: Solange Braz de Oliveira
*AmaiscompanheiraeamigadetodasK�rimMichaoviski

e Flávia Grossl
* A mais nova bailarina: Gabriela Pompeie
PARABÉNS!

fot09 fot09

.f.ollllilr&'elllll!il°lllll!"mo.�lIIII!lIIIilo.rlteBm.m.:'anm�m.lIIII!m!mlM.{mm!!I;:IIIII!'Wm.m.. m�m@mwa.!$?!mm·ma.sllllilm1mmmllllil.. m.a=m6&.';:�IIIII!.�;.OO'l��1:.,.oo�mm·.s·m·��íi'�·í·tii�,m,m.m.ii,,�m..'It'<OOFm�)l@=woo::{mW.M@Mw.�·
Amizade sentimento nobre e profundo

que devemos cultivara cada diapara que perdure
para sempre.

foto 9

PASSOSLIVRES comunicaqueasmatrículasencontram
se abertas no dia 27/01/97, para aulas de BALLET. JAZZ E GINÁSTICA

LOCALIZADA•

ADRIANA PASSOS

�II� - �/LMAGENS
Fones: 622-3784 e 622-.1795

Rua Barão do Rio Branco, 330..; Centro

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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São Mateus do Sul
JoséRamos Filho

UEPG em SMS
A partir do início deste ano letivo, a comunidade são

mateuense contará com um curso de nível superior. Instalou-se nesta
cidade, o Campus Avançado da.Universidade Estadual de Ponta
Grossa-PR, que ministrará inicialmente o curso de Administração
de Empresas, devendo instalar futuramente outros, de acordo com

a procura por parte de interessados.
Para o curso de Administração, a faculdade colocou à

disposição 40 vagas, para as quais foram inscritos e prestaram
vestibular mais de 150 candidatos.

.

O concurso vestibular foi realizado nos dias 17, 18, 19 e

20 de dezembro de 1996, sendo o primeiro da história do município,
devendo ter seu resultado divulgado no próximo dia 23 de janeiro.
É grande a expectativa por parte dos vestibulandos.

Eis, um dos maiores sonhos da comunidade, realizado e

prometendo muito sucesso.

Luiz C. Periche Informa
A Empresa Reunidas S/A mantém linha de ônibus de São

Mateus do Sul-Pr, com destino à Canoinhas-SC, nos seguintes
horários: 8:00 - 10:00 - 12:30 - 16:00 e 18:00 horas, diariamente
inclusive .domingos e feriados.

0000
Estamos com o Jornal Correio do Norte nesta cidade.

Aguarde a visita deste Contato Comercial e obtenha todas as

informações sobre assinaturas e publicidades, bem como sobre

qualquer outro tipo de anúncio.
,

0000
A partir da próxima edição traremos notícias esportivas,

policiais, sociais e outras publicações de interesse da comunidade
são mateuense.

0000
O Escritório do Jornal Correio do Norte, em Canoinhas

SC, atende pelo telefone - (047) 622-1795.

Paraná Urbano em Pleno
Desenvolvímento em São Mateus do Sul

Quase quarenta quadras serão pavimentadas nas ruas da
cidade de São Mateus do Sul, dentro do programa Paraná Urbano,
desenvolvido pela Prefeitura Municipal e pelo Governo do Paraná
através da Secretaria de Desenvolvimento Urbano.

No centro da cidade, os trabalhos já foram concluídos.
nas ruas Agenor Nascimento e Augusto Tararam.

Na região do Pinheirinho, as obras já estão bastante
adiantadas com algumas ruas já prontas para receberem a camada
de asfalto, enquanto outras passam por obras de terraplanagem.

Ao concluir o Paraná Urbano, Prefeitura terá completado
mais de 'cem quadras pavimentadas com asfalto ou pedras
irregulares, o que equivale a aproximadamente dez quilômetros.

ZIG FILMAG·ENS
Casamento, fita c] rnorrtagem
Aniversários, batizados,'
Formaturas, fita c] abert�ra
Cópias apenas

RS
RS
RS
R.S

60,00
40,00
15,00
15,00

Rua Barão do Rio Branco, 330
Centro - Fones: 622-3784 - 622-1795

COR,REIO DONORTE
HÁ 49 ANOS INFORMANDO

ASSOCIAÇÃO DEGINÁSTICA E

DANÇA,CORPO EMOVIMENTO
PRtMlO MELHORÁCADEMIA DE GINÁSTICA E DANÇA

Toe EMPRESARiAL
'MATRÍCULASA PARTIR DE 3ANOS PARA:

-> Ginástica Ritmica
-> Jazz
-> Ginástica - Jazz
-> Ballet e Expressão Corporal { I UMi�$�;ji;;il$'�,#J�ig:i :iH

-> Ginástica Localizada
-> Aero-Local
-> Step

PROFESSORAS RESPONSÁVEIS: .

Ivana de Paula e Silva Cordeiro
Rosana Zaziski Leon Celevi

Esperanzos sua visi�a!

Pastoral Familiar
C}osé Agustinho GapskD'

Que a paz esteja conosco.

Eucaristia e fraternfdade ,

A cada ano aumenta o número de pessoas e famílias
interessadas em se aprofundar na vivência da eucaristia.

Segundo Dom João Braz de Aviz, bispo auxiliar da

Arquidiocese deVitória, a Igreja tem sentido esta evolução e atribui
omérito à realização dos congressoseucarísticos, que acontecemno

Brasil de cinco em cinco anos.

"A eucaristia nos põe, no contexto do mandamento onde
Jesus ensina: amai-vos uns aos outros como eu vos amei.", lembra
Dom João, que foi secretário executivo do Congresso Eucarístico
realizado no ano passado na cidade de Vitória (ES). Ele destaca: "A
eucaristia nasce no momento em Jeus fala aos apóstolos sobre um
reiacionamento fraterno, onde quem quer ser o maior tem de ser o

menor e quem quer mandar tem de saber obedecer".
Vitória foi escolhida para sediar o congresso devido às

comemorações do centenário de sua diocese e, durante dez dias, a
cidade foi palco de reflexão em tomo do tema central do evento:

Eucaristia, Vida para a Igreja.
, Asatividadesficaramdivididasemcelebraçãeseucaristicas

comaprofundameíitodesubtemasdefinidos; adoração ao Santíssimo
24 horas por dia; confissões em diversos lugares e atividades

simultâneas, corno exposição fotográfica e apresentações culturais,
além de outros seminários e encontros paralelos.

As grandes celebrações eucarísticas foram realizadas na

Catedral de Vitória e na Praça do Papa. Estiveram presentes
autoridades eclesiais da Igreja Católica de ritmo Latino (Romana) e
oriental (Maranita, Melquita e Armênia).

Ascerimônias deabertura eencerramento forampresididas
pelo Legado Pontifício, Dom Cario Fumo, além da presença de

leigos do Brasil inteiro.

A construção da família
o padre Afonso Pastore, fundador de encontros de casais

com Cristo, disse que devemos abrir pistas para comprometermo
nos com o problema da construção da família.

São quatro os pontos colocados por ele:
1 - O curso de noivos como está não é ajuda para o casal

e sim empecilho. A preparação para o casamento deveria ser mais

longa e. melhor orientada.
2 - Os retiros para casais deveriam ser pregados por casais,

pois são eles que têm a experiência necessária para a pregação.
.

3 - A comunidade é a base para cada família, portanto estas
devém ser engajadas na sua própria comunidade.

4 - As mães solteiras e separadas são sempre excluídas e

devem receber maior acolhimento da comunidade e da Igreja;
DomJoãoBrazdeAviz lembra quea partirdomandamento '

- "Amai-vos uns aos outros" - devemos ir ao outro para ser

• felicidade, para ser Causa de amor e alegria. "Isto projetado em nível
de família tem um valor muito grande", diz.

A família de Luis Torres, da cidade de Vitória, trabalhou
na organização do Congresso nestes últimos dois anos. Segundó
Torres, a compreensão de todos pelos dias corridos, pela ausência
dentro de casa, foi importante para o próprio crescimento da família
e esta colaboração ajudou muito na transformação das pessoas que
trabalharam no congresso numa Grande Família, com

aproximadamente 15 mil pessoas, atuando direta ou indiretamente.

Vanessa,su�filha,sesentiuumaparticipanteemembroda
GrandeFamília,mesmo que, no começo, só trabalhasse na escuta de
seu pai.

Ambos fizeram parte da comissão de Divulgação.
- Nos tempos de hoje está muito difícil, mas é sempre

tempo de abriro coração para acolher, tempo de elevar asmãospara
agradecer, tempo de estendê-las para abençoar! ,

'

.�
REUNID..c�S

ONDE QUER QUE VOCÊ VÁ

Clínica da Alma e do Corpo
Médico Cirurgião: Jesus Cristo

Graduação: Filho de Deus
Fonte de luz: Espírito Santo
Seu campo de ação: O coração
Sua experiência: Infalível
Sua residência e consultório: Em todas as partes,
Sua especialidade: O impossível
Seu instrumento: O poder
Seu favor: A graça
Seu livro de receitas: A Bfblia

'

Doenças que cura: Todas

Preço do Tratamento: Fé
Sua garantia: Absoluta
Sala de Cirurgia: O altar
Seu hospital: A Igreja
Sua dieta: Oração e jejum.
Seus exercícios: ' Boas obras e frutos
Horário de consulta: 24 horas por dia

DR. JESUS CRISTO

Nós da Pastoral da Família temos uma oração 'muito
bonita, que ao rezarmos soltamos um cântico de agradecimento ao
Pai celeste, que nos concedeu nascer, receber o batismo" viver e
trabalhar em seu Reino de amor!

ORAÇÃO PELA FAMÍLIA:
Que nenhuma familia comece em qualquér de repente.
Que nenhuma família termine porfalta de amor.

Que o casalseja um para o outro de corpo e de mente.
,

E que nada no mundo separe um casal sonhador.

Que nenhuma familia se abrigue debaixo da ponte.
Que ninguém interfira no lar e na vida dos dois.

Que ninguém os obrigue a viver sem nenhum horizonte.
Que eles vivam do ontem no hoje emfunção de um depois.

Que a familia comece e termine sabendo onde vai. E que
o homem carregue nos ombros a graça de um pai.

'Que a mulher seja um céu de ternura; aconchego e calor.
E que osfilhos conheçam aforça que brota do amor.

ABENÇOA SENHOR AS FAMÍLIAS, AMÉM.
ABENÇOA SENHOR, A MINHA TAMBÉM.

Que marido emulher tenham força de amar sem medida.
, Queninguém vádormirsempedirousem darseuPERDÃO.
Que as crianças aprendam no colo o sentido da vida.
Que afamilia celebre a partilha do abraço e do pão.
Que marido e mulher não traiam seusfilhos.
Que o ciúmenão mate a certeza do amor entre os dois.
Que no seu firmamento a estrela que tem maior bílho.
Seja firme esperança de um céu aqui mesmo e depois...

Agradeço o espaço que me cederam neste grande jornal,
para poder transmitir amor a todas as famílias canoinhenses.

Que a paz sempre esteja em vossos lares que sempre aja:
amor e fé em nossos corações.

Que Deus abençoe todas, as famílias e em especial os
leitores deste jornal.

Shalom
JoséAgustinho Gapski

Especializada em 'motoresÁlcool- Diesel

Gasolina - Retífica completa deMotores

FONES: (047) 622':'1912 - 622-3760 - 986-6053
RUA GETÚLIO VARGAS, 1454 - CANOINHAS - SC

�·SUÇHEK
Corretora de Seguros Ltda.

SEGUROS'COMQUALIDADEESIMPLICIDADE: '

AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS - EMPR�SARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS

VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.
, '

F 'M dr Kamps 31S-10Andar-FONE:(047) 622-2120-FAX:622-2321Rua rei enan o " _'.

Ca:n.e>iIih.a.s - Sa:n.ta..Cata:r:Ir1a.. ,

1
'-
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Presos confessam que pretendiam assaltar em Canoínhas
Os presos confessam que pretendiam assaltar o Besc de Três Barras e Canoinhas
...

.

A reação de uma vítima conseguiufugirjuntamentecom--'e escapou em meio a ti;os roubado.
levou a polícia de Canoinhas, a outro comparsa. disparados pelos quadrilheiros. O delegado Ilson José da

desmantelar uma quadrilha e Conforme revelou o Em Canoinhas ele avisou Silva investiga a possibilidade
frustrar um possível assalto a

.

delegado Ilson José da Silva, às a polícia, que montou um cerco da quadrilha ser a autora do

banco quê estaria sendo 8h de quarta-feira, no km 17 da na região e às 9h30 prendeu assalto ao ônibus da empresa

planejado para acontecer no dia BR-280, no acesso Mafra- PAULOROBERTO eCARLOS ErlitaTurismo,que fazexcursões
de ontem. Dois homens foram Canoinhas, obando formadopor ALVES. Na DP os dois foram para o Paraguai, ocorrido na

presos e .confessaram que seria PAULO ROBERTO DA autuados em flagrante e últimasexta-feira. "Temos fortes

escolhida uma agência de SILVA, 34 anos, CARLOS confessaram todo plano do indícios que o bando é autor

Canoinhas ou de Três Barras. ALVES DE ALMEIDA, 25 assalto, inclusive que Joaquim deste roubo que rendeu uma

Com eles a polícia apreendeu anos, JOAQUIM FERREIRA Ferreira liderou o assalto a soma muito alta", relatou o

um revólver calibre 38, cano DE SOUZA e outro não agência do Banco do Brasil de, policial. A polícia continua à

longo, com ta,mbór carregado, e identificado, tentaram roubar o São Mateus do Sul (PR). Eles procura dos outros integrantes
o Santana, placas AFT-8957, de Monza IFJ-6965 (Encantado- disseram que queriam o Monza do bando que conseguiram
Curitiba. O quadrilheiro e RS). Ao perceber a ação da do representante gaúcho para escaparaocercomontadoontem.
conhecido assaltante de bancos gangue o dono do carro, o realizar o roubo ao banco. O As Delegacias de Polícia da

no Estado do Paraná onde é representantecomercialArnaldo veículo apreendido em poder do região foram acionadas.

procurado, . JOAQUIM Farias, fez uma'manobra bando está sendo investigado,
FERREIRA De SOUZA, conhecida por "cavalo-de-pau" pois existe suspeita de que é

Marido violentão
No dia 09, o Sr. Nery Marcola, 65 anos, estava em sua

residência agredindo sua esposa. A PM foi ao local no Alto

Frigorífico e conduziu o 'elemento até a DPCO.
'

Moto é encontrada
Na localidade de Rio dos Pardos, a GU PM juntamente

..
.

coma Pol.Civil recuperaram amoto-Cfl 125 placaCA 531 de Pedro
Maria'Kerne. A moto havia sido furtada na referida localidade. Foi
conduzido àDPCO, JoãoBatistaGrucskowski (implicadono furto).

Motoqueiro foje
APMquando fazia rondas na ruaOtávioTabalipa, avistou

uma moto (lambreta) com os faróis apagados. A PM ao tentar

abordaro elemento que estava namoto, tocou e parou perto do pátio
de uma casa e abandonou a mesma fugindo do local. Segundo
informações o condutor era menor de idade. A moto placas JP-574,
de Joinville, foi recolhida paraoBTL. Fato ocorridodia 10,às01h30

Ladrão dançou
A PM foi acionada a comparecer até a rua Eugênio de

Souza, onde segundo informações encontrava-se no referido local
umelemento comuma faca. APM foi ao local, onde o elemento,Ari
dos Santos, 33 anos, residente na rua João Lader, no Distrito de
Marcílio Dias, estava armado com uma faca. O mesmo elemento
também haviatentado roubar do Sr. João de Almeida, seu relógio de
pulso. O elemento foi detido e conduzido à DPCO.

Levou ferro
Nas proximidades doCoI. IrmãMariaFelícitas,o elemento

GilbertoWilttlickJunior,22 anos, comoveículoDodgeDart, placas '

AL-1732,dacidadedeCuritiba-Pr; omesmo estava fazendomanobras
perigosas (cavalo-de-pau) quando aPMfoi tentarabordar, omesnio
nãoparou,vindoabaternomuro do colégio,danificando (quebrando)
o mesmo. O elemento reagiu ao ser preso. A P,M efetuou o teste de

bafômetro, sendo constatado 0,5 miligramas de álcool.
O condutor do veículo foi conduzido à DPCO.

Menores quebram vidro
Em Marcílio Dias, segundo informações, 03 menores

quebraram os vidros de uma residência, que estava sendo cuidada

pelo Sr. Tobias Ribeiro. Osmenores S.1.B. e P.C.S, evadiram-se do
local.

Desordeiros no São Cristóvão
No dia 08, aproximadamente às O Ih, aPM foi comunicada

que no bairro São Cristóvão rua Otávio Pazda próximo aoMercado
Lescovtz havia elementos promovendo desordem. A VTR 12.709
foi até o local, onde foi detido os elementos Reinaldo Farias, 19 anos
e Márcio Rodrigues Alves da Cruz, 18 anos, Os elementos foram
conduzidos até o Posto Policial São Cristóvão,' para averiguação,
sendo liberados logo após.

"Bandera" ameaça filho
No bairro São Cristóvão os metidos a valentões andam

querendo agir. Foi porvolta das 02h do dia 08, o Sr. João dos Santos,
popular "Bandera", estava ameaçando seu filho menor com uma

faca. A VTR 11709 foi até o local, deteu o indigente e conduziu até
o Posto São Cristóvão. A faca não foi encontrada. Tendo o mesmo

negado o fato.

Alarme falso
Na Rua Velha, antigo Bar do Xuxu, a PMfoi informada

que havia uma briga. A VTR 12.708 foi até o local, onde constatou
que a Sra. Dalva Tereza, de Souza, proprietária do referido bar,
alegava que o Sr. Amauri Vieira de Lima, residente em S. Bento do
Sul, havia tomado uma cerveja e não queria pagar a conta. O fato foi
resolvido no local.

]O)][§]K ]P>][ZZA
Fone: 622 .. 1737

Atendemos diariamente das 18 às 23 horas

Saiba o que é um jornal. Leia

'Correio Ifo �orte
(Ljomalpersonalizado que valoriza seus assinantes. Entre você também nessa. Faça já sita assinatura.

RUA BARÃO DO RIO BRANCO, 330 - FONE: 622-1795

posto I'. ,.,,.1 .1'

WJ1Her .- Ipiranga/.Atlantic
GASOLINA - ÁL'COOL - DIESEL FILTRADOS E ADITIVADOS -

SERViÇOS DE LAVAÇÃO - LUBRIF"ICAÇÃO - PULVERIZAÇÃO - TROCA DE

ÓLEO E FILTROS - ATENDIMENTO NOT�_l O, COM F"UNCIONÁRIOS

COMPETENTES E ZELOSOS COM SEU VEíCULO.

Aceitamos Cartão de Cr�c;lit() � ç!,�qLJf! pré-datado e Ticket-Combustível

Rua CoronelAlbuquerq'Ue, 86 - Fones: 622-0369 e 622-0666 - Saída para Três Barras

r

ESTADO DE SANTACATARINA
SECRETARIA DA SEGURANÇA PÚBLICA

COMANDO DO POLICIAMENTO DO INTERIOR
3° BATALHÃO DE POLÍCIAMILITAR
"BATALHÃO JANUÁRIO CORTES"

Relação dos veículos notificados pelo Policiamento Ostensivo dé
Trânsito da Segunda Companhia do Terceiro Batalhão de Polícia:
Mil itar, referente ao período de O I à 31 de outubro de 1996,

GRUPO - I GRUPO - II GRUPO - III GRUPO- IV

LWV-7558(2X)
HS-1806 HS-6555

LYB-64 I 7 (2X) CA-159 CA-159

LWR-1806(2X) LWW-4103
HS-3677 CA-210 (2X)
HS-4774 CA-017

CA-4567 TR-0822 (2X) HS-4249
HS-9780

LXG-1235 LYS-9380

CA-159 ACR-4795 TR-7776,
AFP-659 ADI-5207ACR-4795

HS-4774
CA-4170 CA-869

LYC-5087 LXL-3844
CA-0677 (2X) CA-9990

ADA-4675
LXG-9418

TR-2600
, LWY-7845

CA-OI7 FL-322� CA-269
r CAc269 TR-0555

MV-1337
LWR-5722(2X) CA-OlI 1

CA-269
CA-269 CA-1718 .

CA-1718AA�-1526 LXI-5406 LXV-1504

LXJ-2503 CA-Oll I· LYL-3659 LXC-3935
HS-2222 ADM-31l9 (2X)

LXC-5020 ADM-3119, CA-0744 LXI-5406
LWS-4710 LWZ-3616

ACJ-8994 CA-6814 HS-9300 LXS-1467
I LXH-036I LXZ-9798

CA-1718 (2X), HS-5660, LYB-0833 CA-0148\.. �

Mafra - acidentes fazem vítimas
• Acidente ocorrido às 16 horas da última terça-feira,

�nvolvendo o caminhão Mercedes-Benz, placas BJA-4397, de São

Paulo, causou a morte de Cícero Passos dos Santos, 28 anos,
motorista do caminhão.

Segundo informações dos patrulheiros da Polícia
Rodoviária Federal, o caminhão dirigido por Cicero teve problemas
mecânicos, saiu da pista e capotou várias vezes. Ciceromorreu preso
n1;15 ferragens da cabine do caminhão.

.

• Também na terça-feira, na BR-ll6, acidente envolveu
automóvel e um caminhão. O caminhão Mercedes-Benz, placas
NA-I066, deMafra, dirigido por AdirNaher, 34 anos, colidiu com
a caminhonete Ford Pampa, placas CD-9339, de Caçador, dirigida
por Paulo Edson Müller e que tinha como caroneiro Valmir do
Nascimento. Os'dois ocupantes da Pampa sofreram ferimentos
leves.

• Às 23 horas da última segunda-feira, próximo ao

município de Santa Cecília, naBR-ll6, acidente causou amorte de
Sandra Rosina Pucisalo, 36 anos, casada, e Janete de Fátima RoSa,
28 anos, casada, residentes em SãoPaulo. Segundo informações dos
patrulheiros da Polícia Rodoviária Federal, o Fiat Prêmio, placas
BYO-0�8-6, de São Paulo, dirigido por Paulo Roberto de Lima, 35
anos, casado, ao tentar ultrapassagem colidiu com o caminhão
Mercedes Benz, placas AES-3531 .de Curitiba (PR), conduzido por
IvairFernandes, 29 anos. Osmotoristas dos dois veículosenvolvidos
no acidente sofreram ferimentos leves.

, São Bento do Sul

Divulgados Retratos de Assaltantes
No último dia 06, a agência da Caixa Econômica Federal

de Rio Negrinho (oi assaltada por 5 homens armados de pistolas,
que subtrairam do cofre a importância de R$ 58 mil. Três dos cinco
ladrões tiveram seus retratos falados elaborados e. divulgados no

último dia 10, pela polícia de São Bento do Sul, que em 30 de Julho
e 06 de Dezembro do ano passado,' assaltaram a agência do Banco
do Brasil do bairro Oxford, neste município.

Assaltantes levam 20mil reais do Bamerindus
O primeiro assalto do ano contra bancos em São Bento

do Sul, ocorreu à 1 :30h do dia 13 do corrente mês, na agência do
Bamerindus.

Cinco homens armados de pistolas automáticas e

revólveres invadiram o Banco e levaram R$ 20 mil em dinheiro ..
Perseguição e tiros marc31ram a escapada da quadrilha,

porém, os policiais militares empenhados na captura do bando não
tiveram êxito.

Presos Dois Assaltantes
Coordenados pelos delegados Dirceu Silveira Júnior,

Sebastião Raitz eMário Sérgio Bradock"os policiais não desistiram
das buscas, conseguindo capturar no dia 14, terça-feira, dois dos
cinco assaltantes, que são: Mauro Salenares 38 anos, natural de
Santa Maria - RS e Paulo Sorel 33 anos, natural de Porto Alegre _

RS. .

"Falange Gaúcha'"
.

O delegado Silveira Júnior começou no dia 15, quarta-
feira, pela manhã, a fazer o reconhecimento da dupla com
funcionários e clientes da agência assaltada.

.

'.
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Pain.el Pain.el
Nosso oi!

Oi, galera! Aqui estamos novamente para informar você

dos acontecimentos da semana e do que sabemos vai acontecer,
esperamos que você goste das novidades pois, de notícias ruins,
estamos até o pescoço.

Aperteoscintosecoloque seusóculosevamosàsnovidades.

Um novo começo

A partir desta semana, mais exato, dia 20, segunda-feira;
a Rádio Planalto inicia em Major Vieira uma nova programação
voltada especialmente ao ouvinte que aprecia as raízes de nossa

gente, ou seja, a partir desta segunda na Planalto você amigo leitor
e, é claro, os ouvintes, poderão perceber que a Rádio está ainda mais
dinâmica levando diariamente muita alegria, música e informação
com responsabilidade ao ar, confira.

Calma, as novidades não param aí não; pois a rádio
Planalto está também sob nova direção, no comando da mesma

encontra-se Hercília Filha Gadotti e Lia Carvalho.
Toda essa nova estrutura boladà pramodificar evoluindo,

mostrando a "Todos que se é possível fazer do rádio um amigo )10
dia-a-dia.

.

Confira a seguir a programação daquela que promete ser
sua próximamelhor companhia:

* Das 6h às 8h - Galpão Gaúcho, com o comunicador Ivan
tocando o somgaúcho procurandoresgatar o nosso tradicionalismo,
uma homenagem aos adeptos do rodeio.

* Das 8h às 9h - Paradão Sertanejo, também no comando
do Ivan, o som bem sertanejo "classe A" que o dia que começa,
comece bem, comece com o pé direito, comece com o Paradão

Sertanejo.
* Das 9h às 'lOh - Guia Astral, comando de Marcos Luiz,

a mÚ9ica soft da suamanhã: regado as previsões astrais do seu signo.
*'Das lOh às lOh05 - A hora daNotícia, os acontecimentos

que merecem destaque transmitidos de forma responsável. .

* Das 10h05 às 11h30 - RádioMania; com o comunicador
Marcos, onde o som jovem tem sua vez garantida.

* Das 11h30 às 11h45 - Reportagens Planalto, mostrando
os acontecimentos e fatos do planalto norte.

* Das 11h45 às 12h - Informativo da Prefeitura deMajor
Vieira, abordando os assuntos diversos e de interesse municipal.

* Das 12h às 12h15 - Jornal do Meio-Dia, noticiário
atualizado pra que você fique por dentro.

* Das 12h15 às 12h30 - Notas e Avisos, o nome já diz tudo.
* Das 12h30 às 12h45 - AVoz daProfe�ia, programa dos

Adventistas do 7º dia.
* Das 12h45 às 13h - Panorama Agrícola, as notícias que

ohomemdo campo precisa acompanhar, coordenado pelaEPAGRI.
* Das 13h às 13h45 - Querência e Cidade, com Marcos

Luiz, o melhor som gaúcho e tradicionalismo se encontram.

*Das 13h45 às 15h - SertanejoBomDemais, comunicação
deste que vos escreve, pra começar a tarde ouvindo o que a gente da
nossa �et;m gosta.

* Das 15hàs 17h - Terremoto, essa é pra fazer com que seu
radinho pule do armário, também no comando de Bertoldo,

* Das 17h às 18h - Hora doMate, o som gaúchoé destaque
novamente, a melhor companhia para o mate da tarde.

*Das 18hàs 18h15 - Orações da AveMaria,comasIrmãs
do Hospital São Lucas.

* Das 18h15às 19h- Programa IvanMarcelo, mostrando
o estilo do som regional.

.

,

* Das 19h às 20h - A Voz do Brasil, imperdível... ou
perdível?

* Das 20h às 22h - Musical da Noite, pra quem não gosta
de novelas, taí.

By: Bertoldo - Rosália - Any - Wellyngton

Major Vieira - 36 anos

Nesta semana que se aproxima o nosso município
comemora seu 36ºaniversário epor isso nós, dá'PAÚJEL, destacamos
a seguir a programação da 1º Major Vieira in Fest,

Tudo se inicia neste dia 18 de janeiro com a escolha da
Garota Major Vieira nas dependências do Club Palácio, uma festa
que você não pode perder, é a noite do convite com a escolha da

garota Major Vieira com convite de qualquer clube da região você
entra de graça nessa festa.

Domingo dia 19, às 09h, começam as provas rústicas que
fazem parte da gincana que se estende até odia domunicípio, dia 23.

Estas provas são as famosas provas de resistência em que
o atleta dá tudo de si, são conhecidas corno:

* Cross Contry (corrida pelo mato, enfrentando os

obstáculos da natureza).
* Corrida do Preso (o atleta é encapusado e levado a um

( determinado local e de lá é obrigado a retomar sozinho até o local
de saída).

* Prova rústica de ciclismo (quatro .atletas fazem um

percurso pelo interior do município, cada um, lOkm),
,

E na parte da-tarde a partir das 14h, a parte mais divertida
da gincana quesão efetuadas as tarefas surpresas, como porexemplo:

- rodobaca, achar a moeda no trigo, partida de bolinho de

gude, basquete de meias e tantas outras que se você não for assistir
só vai saber na edição da semana que vêm.

.Além destas tarefas as equipes se enfrentarão no decorrer.
da semana em partidas de futsal e vôlei dupla.

No dia do município as entregas de premiações e também
as úl timas tarefas da gincana no palanque em frente a prefei tura, com
iriício previsto para às 19h.

Major Vieira eS.pera você nos seus 36 anos ...

Estivemos lá
Nós da coluna PAINEL, estivemos na 22 Festa dos DJ's

que aconteceu na SBO em Canoinhas, uma promoção do amigo
Clauto que sempre está por dentro da matéria de som emixagem, eu
Bertoldo fui até lá para representar o Club Palácio e observar as feras
da dance musico Detalhes desta festa estaremos publicando na

próxima, aguarde.
'

.

Aniversário
Aniversariou no último dia 11 p.p. o garoto José Heide

Junior, completou 8 anos. Aojovemgaroto e seus pais José Heiden
e Silvia Krisan Hewdan votos de felicidade.

Na foto abaixo, o aniversariante.

Paineli'ainel Painel Painel Painel Painel Painel Painel.Painel

By: Bertoldo, Rosalia; Any, Wellyngton.

Anildo Muchalouski,
Amigo irmão

Parece que foi ontem, mas já faz (1 anos) que você se foi.

Quanta falta você faz Anildo. As tuas filhas, tua mulher, teus pais,
irmãos e amigos passaram por 1 ano de muitas saudades, mas
trazendo a tua memória sempre presente os teus atos enquanto
viveste junto da gente serão dignos de serembrindados eternamente

pois aquele sorriso, aquela sinceridade, aquela disponibilidade de a
todos ajudar era peculiar de uma pessoa que tinha amor para dar.

Os 28 anos (vinte e oito anos), que' te foram permitidos
nesta vida terrena, foram vividos de rima maneira, que não deixou
dúvidas de que hoje você está junto do pai CELESTIAL, olhando
por nós pessoas que sofrem tanto tua falta.

Anildo pode se passar uma vida toda, mas as coisas boas,
o teu exemplo foi algo que marcou a nossa e nunca passará.

Com saudades de suafamília e amigos.

Mudanças
Mudança de comportamento

Mudou o ano, e talvez (quem sabe), por influência das

esperanças que vieram junto com ele, mudaram algumas coisas.
Mudou-se o prefeito, muda-se a forma de trabalho, mudou-se

direção, muda-se programação, muda-se estilo da moda (devido ao
calor sufocante), muda-se hábitos costumeiros; muda-se de lugar,
muda-se de óculos (não é, colunista?) e muda-se de humor (cadê
dinheiro?). Muda-se de cidade (não vá colunista!!!). Muda-se a

opinião pública sobre a reeleição.
Vamos acompanhar as mudanças (boas), para que nossa

condição de vida mude também. Tomara!!!

Badàlando
Badalar é a especialidade saudável da galera formada por:
Dora, Nice, Joceli,Mari, Vilma,Madalena e para.impor o

devido respeito ao nosso amigo e nosso .. : Edison, e em suas visitas
a esta cidade: Seco e Guilherme.

Esta galera sim, é papo lO!!!

"Vestibular 97"
Passar no vestiba é:

Ir ou não embora de casa?
Passar no vestiba é:
Estudar horas e' horas e horas ...

Passar no vestiba é:
Decidir em que curso faço a inscrição.
Passar no vestiba é:
Acordar de madrugada para não perder a hora das provas.
Passar no vestiba é:
Não perder nem uma aula de revisão de véspera.'
Passar no vestiba é:

Esperar o resultado escutando comentários tais como:
"- Vestibular é que nem carnaval. Todo ano têm!"
Passar no vestiba é:
Ter azar da-inicial do seu nome ser um dos últimos do

alfabeto.
Passar no vestibular é:
Sentir sua freqüência cardíaca a 1.000 antes de ouvir seu

nome, e depois achar que você nem tem mais freqüência cardíaca.
Passar no vestiba é:

Orgulho de. participar de todos os trotes.

Passar no vestiba é:

Raspar a cabeça, e se sentir o máximo.
Passar no vestiba é:
Teraulas trotes na faculdade, e ser chamado de calouro por

365 dias.
.

Passar no vestibaé:
Ser realmente nota 10 e receber os nossos parabéns e os

votos de muito sucesso, a todos os nossos leitores "ex-vestibas e

agora calouros".
'

Passar no vestiba é:
Receber a homenagem da PAINEL e saber que com

esforço é possível alcançar o objetivo, PARABÉNS aos que
conseguiram (especialmente ao MARCOS PAULO COLLA) e

àqueles que não chegaram lá, quem sabe na próxima ... tente outra
vez.

NOSSOATÉ!!!
A você, amigo leitor, uma boa semana e se Deus nos

permitir, até a próxima.

,Z/Cii - 'FiLMAGENS
Fones: 622-3784 e 622·-1795,

Rua Barão do Rio Branco, 330 - Centro·

LOJA MODAS ,E FESTAS
Uma loja a altura do seu charme

A LOJA DA FAMÍLIA MAJORVIEIRENSE
Roupas, calçados, menor preço e credíárío próprío

(Ao lado do consultório do Dr. Edson Colla)

CLUB PALÁCIO - MAJOR VIEIRA'

Agitando o seufinal de semana
Som Luzes - 'Lugar de gente bonita!
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Prefeito Dr. Vicente quando na posse

Fachada da PrefeituraMunicipal

HospitalMunicipal São Lucas

Vice-Prefeito Nereu S. Hening no dia da posse

tIII.''''

Instalações do Posto Telefônico, que breve será inaugurado

Carlos Alvino Wagner

Conjunto Habitacional São Pedro ( entregaprevistapi 60 dias)

Garagem municipal e alguns veículos municipais

J .

\ \

Delegacia de PolíciaMunicipal
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Prefeitura

Economia é palavra de ordem
o prefeito Orlando

Krautler enviou esta semana

projeto de lei à câmara de

vereadores para reduzir o vador
das diárias em 60% pagas aos

ex-prefeitos. Segundooprefeito,
esta mudança serve para
moralizaro funcionalismo. Hoje
uma diária para a Prefeitura é de

R$ 410,00, com a redução, os
prefeitos terão direito a uma

diária deR$ 190,00 para viagens
a Brasília, R$130,00 para
Florianóplis e asioo para as

cidades do interior. O projeto de
lei prevê ainda que as diárias

serão pagas através de duas
,

verbasde ressarcimento: averba-
'

hospedagem, que servirá para o

servidor pernoitar em outro

AMURe

município, e verba-refeição,
onde serão pagas duas

alimentações ao dia no valor

\
máximo de R$8,00, para

qualquer funcionário.

"Estipulamos um valor único ,

para as refeições pel� fato de que
'

todos devem ter acesso ao

mesmo tipo dealimentação", diz
o prefeito Krautler.

Economia épalavra de
ordem da nova administração
que assumiu a prefeitura de
Canoinhas. Mais de 400

servidores foram demitidos, as
compras estão proibidas e

nenhum veículo oficial circula
além do horário de expediente.
Segundo o prefeito Orlando

Krautler (PFL) estas foram as

únicas soluções para a redução
dosgastospúblicos queestavam
ultrapassando o valor da receita
'daprefeitura. Krautlerdeuordem
expressa para que' nenhum

servidor, nem secretários,
utilizem os veículos públicos
para se deslocarem de suas

residências para o trabalho ou

vice-versa. "Atéeu estouusando
meu carro particular para
trabalhar", disse o prefeito.

Krautler pretende se,

desfazer também de uma

mordomia utilizada pelo ex

prefeito José João' Klempouz
(PMDB):' uma caminhonete F-

1000 cabine dupla de luxo,
avaliada em R$ 22 mil. O

dinheiro servirá para pagar

dívidas da prefeitura.
Saiba quanto cada

secretário da gestão anterior

gastou em diárias no ano de 96:
Prefeito José João Klempouz

R$ 36.679,50
Vice-prefeito Dr.Wilson Erzinger

R$1.687,05
Cacilda Capanema R$ 6.938,33
Jone A. Seleme R$ 5.338,50
Jucelino Pereira R$ 9.792,72
Elói Bona R$ 1.482,86
Décio R. Roeder R$ 2.858,00,
Edumar R. Silva R$ 2.953,00
Isabella M. Vieira R$ 2.039,62
Daisy Rodrigues R$ 1.682,05
Sandro Gomes do Valle

R$1.979,00
Luiz Alberto Faria R$ 482,88

Mano�ra política.coloca PMDB no poder
O prefeito de Canoinhas, Orlando

Krautler fez ato de protesto se retirando da reunião

paraeleiçãoepossedonovopresidentedaAMURC
- Associação dos Municípios da Região do

Contestado, Alexandre Puzyna, prefeito de Porto

União. De acordo com Krautler houvemanobra

política para que ele não assumisse o cargo até o

mês de fevereiro como previa o estatuto da

associação.
O prefeito Krautler (PFL) afirma que

estão fazendouso político da associação. No dia 18

de dezembro, o ex-prefeito de Canoinhas, José
JoãoKlempouz, se reuniu corn a antigadiretoria da

AMURC emudaram a "toque de caixa" o estatuto.
A mudança não permitiu que Orlando Krautler
assumisse a presidência da AMURC no dia 1 º de

janeiro e adiantou a eleição para a nova diretoria

que deveria ser realizada somente em fevereiro.

"É claro que amudança foi fei ta somente
para favoreceroPMDB, partido doKlempouz e do
Puzyna e isto é uso político", explica Krautler.
Outro ponto que chama a atenção, de acordo com
Krautler, foi o tempo dado para que se formasse as
chapas que deveriam concorrer. Os prefeitos da

AMURC tiveram apenas 10 (j;as para montar as

chapas e se inscreverem. "Estava tudoarmado para

União foi aclamado como presidente da AMURC
e tem como vice, o Nélio Menta, também do

PMDB. O prefeito de Canoinhas ficou como 2º

,
vice-presidente. Krautler afirmou, na ocasião,que
não faz parte da chapa e que "se ficar comprovado
que estão fazendo uso político da AMURC,

,

Canoinhas se retira da Associação".
-Pazem partedaAjvll.Ikf: lOmunicípios:

Canoinhas, Caçador, Três Barras, Major Vieira,
Irineópolis, Porto União, Calmon, Matos Costa,
Santa Cecília e Bela Vista do Toldo. Foram
convidadosafazerpartedaAMURCoSinunicÍpio�
de Mafra, Itaiópolis, Papanduva e Monte Castelo.

que o PMDB assumisse a presidência". I

O prefeito de Porto União, Alexandre
Puzynae o ex deCanoinhasnegam amanobra,mas
não conseguem explicar o porquê-da mudança no
estatuto. A assessoria jurídica da prefeitura de

Canoinhas está estudando as alterações feitas no

estatuto a fim de observara legalidadeda situação."
Não dá para entender como alguém se mantém
como presidente da associação, como aconteceu

com o Klempouz sem ser mais prefeito, tem algo
errado", explica o assessor jurídico, Paulo H.

Glinski.
Com chapa única o prefeito de Porto

Irineópolis

Dívidas' atr-apalham
Muito trabalho. Esta

é a ordem na prefeitura de

Irineópolis, comandada pelo
prefeitoDalmo SfairepeloVice
Oscar Grossl, também
Coordenador da administração.
"Estamos em fase de

\
'

levantamento, mas como a

situação requer já começamos a
agir", revela Grossl. As ruas e

calçadasestãosendo limpaseos
meio fiospintados. Nas estradas

I do interior já começou o

patrolamentoeocascalhamento.
Asituação, porémnão

,

édasmelhores.Aprefeitura deve
389 mil reais, de acordo com o

balanço oficial. O débito maior
é com fornecedores. "Este fato
está impedindoonosso trabalho,
não temos crédito, teremos que
pagar o que devemos para
podermos comprarnovamente" ,
esclarece o Coordenador da

Administração. Naúltimasexta
feira foram pagos os salários
referentes ao mêsde dezembro.
A prefeitura ainda não pagou o

132 salário dos servidores que é

calculado em 43 mil reais.

-Outra dívida que

preocupa o prefeito Sfair é a

referente ao INSS que foi
descontado da folha de

pagamento dos funcionários e

não foi repassado ao instituto. A
divida foi parcelada. "Se não'

tomássemos nenhuma medida
teríamos o FPM - Fundo de

- Participação dos Municípios
bloqueado", revelaOscarGrossl.

,

Para administrar a

situação o prefeito fez
remanejamento de funcionários
e pretendedemi tir tão logo tenha
recursos para pagar as rescisões
de contrato de trabalho. Os

funcionários da prefeitura de

lrineópolis são contratados pelo
regime da CLT,- Consolidação
das Leis Trabalhistas e por isso
têm direito a fundo de garantia,
aviso prévio e indenização de

40% sobre o fundo de garantia
se forem demitidos.

Alguns gastos também
foram cortados. A secretaria da

educação é um exemplo.
Funcionava em prédio alugado..
Agora passará a funcionar na

nova administração
sede da prefeitura. Os cargos
comissionados foram fixados em

. 3 e, são ocupados por
funcionários efetivos da

prefeitura. "Assim não teremos

que arcar com mais salários".
Além da Coordenadoria da

administração ocupada pelo
vice-prefeito quejáéfuncionário
efetivo da prefeitura, existem as

coordenadorias da saúde

ocupada. pelo bioquímico
Ednilson Brand e da educação
que ainda não teve o seu titular
confirmado.

Maquinário sucateado .

.

.

"Não dá para entender
de onde veio esta dívida, afinal
nada foi feito e ao. que parec,e

.

nem a manutenção do

maquinário municipal", revela
o coordenadordaadministração,
Oscar Grossl. "A situação é de

penúria", declaram em coro

indignados irineopolitanos, "A
porta da garagem está caindo e o

maquinário em pedaços, é um

festival de sucatas". De acordo
com informações, dos 4

automóveis pequenos que a

prefeituradispõe, apenasum está
em condições de rodar, o do

prefeito.
O problema, deacordo

com Oscar' Grossl, é que para
arrumar o maquinário, novas

.

.

dívidas terão que ser feitas.
"Entâona verdade a dívida não
é a oficial, ela é muito maior,
teremos que arrumar as

máquinas e o pior é que não

temos crédito 'nenhum".

Sinfonize 98,5 e ouvirá uma FM de verdade
RUA D. PEDRO II, 460 - SÃO MATEUS DO SUL - PARANÁ

Deputados discutem projetos
Nesta quinta-feira, os deputados estaduais do PPB, Eni

Voltolini, Olices Santini e Lício da Silveira, visitaram as federações
das indústrias, lojistas,microempresas e dasassociações comerciais.
Levaram cópias dos projetos doExecutivo que serão analisados pela
Assembléia Legislativa nesta convocaçãoextraordinária. Os projetos
se referem aos incentivos a serem dados para as empresas do setor

automobilístico que pretendem se instalar em Santa Catarina.
Voltolini argumenta que esta mobilização do PPB é para

oportunizar a participação da sociedade nas decisões. "As

representações dos setores produtivos tem que serouvidos. Com as

-, análises que eles apresentarão, teremos melhor discernimento para
.

discutir estes projetos", diz Voltolini,
São trêsprojetosdoProdec enviados aALESC. O principai

é o Prodon Automotivo, que amplia vantagens fiscais dadas para as

montadoras de veículos que serão instaladas no Estado. Os outros

dois projetos ampliam benefícios concedidos pelo atual Prod�c e

altera o fundo que o programa.

MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO
Portão pi Garagem 2x40 por 2x20 , R$
Janela Veneziana ix20 por IxOO

\

R$
Barraca pi 3 pessoas R$

265,00
34,70
92,90
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